

# 診察室から こんにちは

ながまつ産婦人科・小児科  
(レディースクリニック)

永松 晃

☎72-3788

南海本線鳥取ノ荘駅前(阪南市)  
<http://www.rinku.zaq.ne.jp/nagamatsu>

手の動きや口の動きまで、リアルに感じることができます。

妊婦さんのほとんどが、正常の赤ちゃんですので、健診といつても、病気ではありません。時にはご自分の赤ちゃんを身近に感じられ、絆を深められたらいかがでしょうか。

また、3Dは、楽しみのためだけにあるではありません。先天性的心臓病や異常が発見しやすくなりましたし、赤ちゃんと臍の尾の立体的位置関係もわかり、治療に役立ちます。

参考に、写真を示しますが、デジタルでとりこまれた画像を、縦横、左右、上下にコンピューターグラフィクス(CG)で回転でき、横顔を、回り込んで観ける様にできます。ぜひ、充実したマタニティーライフのために役立てください。

最近の産科での一番のニュースは、リアルタイムの3Dエコーの登場ではないでしょうか。今までの静止画像の3Dでは表現できなかつたりアルさがあります。

勿論、子宮の中の赤ちゃんの大きさや、元気さ、異常がないかを診る事が、なにより大事なのですが、普通のエコーでは、こうした画像が妊婦さんに、ある程度しか、伝わらないきらいがあつたと思います。「これが、お顔ですよ。これが、足ですね。」と説明されても、ウーンみたいな感じでしたが、リアルタイム3Dですが、赤ちゃんの

